

丸亀市



団員
interview

【第11回】
有家 仁孝さん

平成17年3月22日に旧丸亀市、綾歌町、飯山町が合併して新丸亀市が誕生しました。香川県の海岸線側ほぼ中央に位置し、瀬戸内海には本島、広島、牛島、手島、小手島の5つの有人島があります。また、飯野山(讃岐富士)や県内唯一の一級河川・土器川など、豊かな自然に恵まれています。市を中心には丸亀城があり、自然と歴史が調和した田園文化都市として重要な役割を果たしています。さらに、伝統産業であるうわの製造が盛んで、その生産量は全国の9割を占めています。



丸亀市TOPICS

- ★女性団員も積極的に資格を取得し、活動に取り組んでいます！
- ★機能別消防団員のほか、休団制度の設定など消防団員の確保に努めています。
- ★消防団の未来を担う若手団員と一緒に、消防団の加入促進や組織の活性化について意見交換を重ねています。
- ★消防職員と一緒に消防フェスタに参加し、放水体験、防火紙芝居などを行いました！

■消防団としてどのような活動をしていますか？

消防団では、地域全体を見守りながら防災や消火活動を行っています。特に印象的だったのは、平成14年に丸亀市本島町で発生した林野火災の消火活動です。深夜に非常招集され、臨時便で本島に向かい、島に近づくと大量の煙が降る中、燃え盛る火を目の当たりにしました。6日間にわたって消火活動が続き、現場では仲間と共に水を手に、昼夜を問わず奮闘しました。

■消防団活動の魅力は何ですか？

消防団員は小学校区内の自治会単位で構成され、困ったときに助けてくれる仲間がいます。地域に貢献できることはもちろんですが、住民同士や仲間同士の絆を深められる点が大きな魅力です。また、防火訓練で子どもたちから「パパ格好いいね」と言われる瞬間や、災害時に地域の皆さんに貢献できていることを実感したとき、大きなやりがいを感じます。

■消防団への入団を考えている人にアドバイスをください！

消防団活動は、地域に密着した貢献活動として、非常に明確な役割を持っています。そのため、「地域のためになることをしたいけど、何をすればいいか分からぬ」と考えている方には、とてもぴったりな活動ではないでしょうか。地域を守ること、自分自身を守ることを学び、共に成長ていきましょう！

消防団の活動状況



署団合同訓練

毎年2回、春季・秋季火災予防運動として、消防署員と消防団との合同で火災防ぎよ訓練を実施しています。



消防団消防訓練大会

毎年、消防技術の向上を目的に操法を行います。



消防フェスタ

消防団員加入促進や住宅用火災警報器の設置率向上など、消防に対する住民の理解促進を目的として実施しました。